



**Pressemitteilung: 3. Juni 2011**

## **Alle Ampeln auf grün!**

**Bayerische Klimawoche vom 5. bis 12. Juni 2011**

Unter der Schirmherrschaft des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz findet bereits zum vierten Mal die „Bayerische Klimawoche“ vom 5. bis 12. Juni 2011 statt. Die Bayerische Architektenkammer unterstützt seit Beginn mit zahlreichen Veranstaltungen die „Bayerische Klimawoche“. Ziel der Klimawoche ist, das Bewusstsein eines jeden zu schärfen. Nur so und durch den eigenen (täglichen) Beitrag entsteht ein breites, umweltbewusstes und klimafreundliches Verhalten.

Zukunftsenergie – so lautet das durch die aktuellen Ereignisse brisante Thema der Diskussionsveranstaltung am 6. Juni um 19.30 im Münchner „Haus der Architektur“ der Bayerischen Architektenkammer. Zudem hat am 25. Mai 2011 der bayerische Ministerrat sein neues Energiekonzept „Energie innovativ“ verabschiedet und sorgt damit für Diskussionsstoff. Mit diesem Konzept möchte die Bayerische Staatsregierung nicht nur so schnell als möglich die Kernenergie hinter sich lassen, sondern bis 2020 soll auch fünfzig Prozent des Stroms aus erneuerbaren Energien gewonnen werden. „Wir wollen den Weg zu einem hochmodernen Energieland gemeinsam mit den Menschen in Bayern, mit den Kommunen und der Wirtschaft gehen“, so Ministerpräsident Horst Seehofer. Wie dies konkret aussehen kann, welche Hürden es zu meistern gilt und was hierfür zeitnah unternommen werden muss, das sind die Themen der Diskussionsveranstaltung „Zukunftsenergie“. Sicherlich werden dabei auch die Ergebnisse der Ethikkommission „Sichere Energieversorgung“ der Bundesregierung, die in Kürze präsentiert wird, eine Rolle spielen wird.

Neben der Diskussionsveranstaltung „Zukunftsenergie“ organisiert die Bayerische Architektenkammer gemeinsam mit dem BDA Bayern noch weitere Veranstaltungen: einen Klimabus ins Allgäu (5. Juni von 8.30 bis 20.00 Uhr), die „Klimadetektive“ (ein Programm für Schulklassen, die ein „Klimazeugnis“ für ihre Schule ausstellen), eine Vortragsveranstaltung mit Werkberichten zu beispielhaften Projekten zum Nachhaltigen Bauen (in Kooperation mit der Obersten Baubehörde im Bayerischen Staatsministerium des Innern am 9. Juni um 18.00 Uhr im Haus der Architektur) sowie im Rahmen des EU-Projektes Althouse eine Exkursion und Diskussionsveranstaltung am 10. Juni nach Traunstein. Nähere Informationen wie auch Möglichkeiten zur Anmeldung finden sich auf der Homepage der Bayerischen Architektenkammer unter [www.byak.de](http://www.byak.de) oder telefonisch unter 089-139880-0.

### **Architekturclub „Zukunftsenergie!“ am 6. Juni 2011 um 19.30 Uhr Reden und Streiten über Architektur im Rahmen der Bayerischen Klimawoche**

Podiumsdiskussion mit

- Diplom-Soziologin Margarete Bause, MdL, Fraktionsvorsitzende der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen
- Prof. Dr.-Ing. Roland Krippner, Architekt, Georg-Simon-Ohm Hochschule Nürnberg
- Dipl. Kfm. Herbert Köpplinger, Leiter Network of Automotive Excellence (NoAE), München
- Dr. Uwe Kolks, Geschäftsführer E.ON Vertrieb Deutschland GmbH
- Prof. Dr. Johannes Wallacher, Lehrstuhl für Sozialwissenschaften und Wirtschaftsethik, Hochschule für Philosophie München

**Moderation:** Ira Diana Mazzoni, Fachjournalistin und Architekturkritikerin, Mallersdorf-Pfaffenberg

**Begrüßung:** Dipl. Ing. Rudolf Scherzer, Vizepräsident der Bayerischen Architektenkammer

Veranstaltungsort: 6. Juni 2011, 19.30 Uhr, Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, 80637 München

Veranstalter: Bayerische Architektenkammer, BDA Bayern

Informationen: [www.byak.de](http://www.byak.de) oder Telefon: 089-139880-0 / Eintritt frei

**Presseanfragen:** Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, Bayerische Architektenkammer  
Tel: 089-139880-39, Mail: [zarges@byak.de](mailto:zarges@byak.de)